

Son épouse Mady, ses enfants Sophie, Tito et Matthieu, leurs conjoints Ana et Francis, ses petits-enfants Alice, Lucie, Mathias et Pablo, sa belle-mère Claire, ainsi que les familles parentes, amies et amis ont le profond chagrin d'annoncer le décès de

Alain Honegger

qui s'est paisiblement endormi à domicile, le mercredi 18 mai, à l'âge de 88 ans. Artiste, il a peint inlassablement jusqu'à ses dernières années les scènes, les moments poétiques et ludiques des instants de la vie, qu'il est allé maintenant rejoindre pour l'éternité.

Une cérémonie aura lieu dans l'intimité. Son corps repose jusqu'à lundi à la chapelle de la Cluse, Murith.

